Prestigioso periodista francés opina que visita de Obama es un reconocimiento a la Revolución Cubana



Salim Lamrani, profesor, escritor y periodista francés, experto en el tema de las relaciones Cuba-Estados-Unidos considera que con su visita a Cuba, Obama reconoce la legitimidad del gobierno cubano, del gobierno de Raul Castro, la legitimidad de la Revolución.

"Le guste o no, su presencia es un reconocimiento formal de esa legitimidad, un reconocimiento de que Cuba es un país soberano e independiente."- agregó Salim Lamrani, quien hizo votos porque el presidente Obama tenga la valentía política, la valentía de hacer uso de sus prerrogativas para eliminar la mayoría de las sanciones contra Cuba.

El académico francés dijo que el gran debate es saber si la política actual del presidente Obama representa un cambio estratégico, o sea, si realmente Estados Unidos reconoce que ha aplicado una política injusta y equivocada hacia Cuba durante más de medio siglo, que ha asediado un país y

bloqueado su pueblo, si en definitiva reconoce la realidad de una Cuba libre, soberana, independiente, con su propio sistema político y social o se trata meramente de un cambio táctico para conseguir con la política de la zanahoria, lo que no ha podido conseguir durante más de 60 años con la política del garrote.

Salim Lamrani, quien tiene publicados múltiples títulos sobre las relaciones entre Cuba y Estados Unidos, como "Estado de Sitio: Las sanciones económicas de Estados Unidos contra Cuba", asegura que en su opinión Estados unidos no está dispuesto todavía a reconocer la realidad de una Cuba libre, soberana e independiente y aseguró que el propio Obama lo ha dicho, que los objetivos de la política exterior de Estados Unidos hacia Cuba no han cambiado, lo que ha cambiado es la táctica.

Una prueba de ello es el hecho de que aún se mantienen disposiciones y medidas hostiles que contradicen el espíritu conciliador y constructivo que emergió del 17 de diciembre del 2014.

"Yo creo que hay indudablemente una nueva relación que nace entre Cuba y EU"- declaró Salim Lamrani en entrevista exclusiva a nuestra emisora antes de agregar.

"Conviene recordar que Cuba no ha cambiado nada en su linea directriz, porque en definitiva Cuba no tenía nada que cambiar. En esta relación conflictiva que se remonta a 1959, yo creo que cabe recordarlo, hay un agresor y un agredido. Estados Unidos impone un estado de sitio a Cuba, a su pueblo, a todas las categorías de la sociedad cubana, a los grupos más vulnerables de la población cubana. Los pequeños cambios que adoptó el presidente Obama y que entraron en vigor ayer son cambios positivos pero no son esenciales. El presidente Obama debe usar sus prerrogativas como jefe del ejecutivo para eliminar este estado de sitio económico que constituye el principal obstáculo a la plena normalización de las relaciones bilaterales".

(Entrevista realizada por Tania Hernández, jefa de la Redacción de francés de RHC)

https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/87660-prestigioso-periodista-frances-opina-que-visita-de-obama-es-un-reconocimiento-a-la-revolucion-cubana



Radio Habana Cuba